

beautiful voices & harmonic strings music from the american continent

Lassen Sie sich verzaubern von harmonischen Stimmen sowie vielfältigen Gitarren-, Banjo-, Bass- und Mandolinen-Klängen. «Misty Blue» präsentiert Ihnen ein abwechslungsreiches und mit viel Liebe fürs Detail ausgearbeitetes musikalisches Programm: Bluegrass- und Folksongs sowie lateinamerikanische Canciones – Musik, welche das Herz berührt und lange nachklingt, Musik, welche live mit viel Charme, Stil und Innigkeit präsentiert wird.



Die Band «Misty Blue» im Sommer 2020, v.l.n.r: Hansj Looser (Bj, Mand, Voc), Walter Keiser (Dr), Sarah Fischer (Guit, Voc), Arlette Keiser (Guit, Voc), Peter Keiser (Double B, E-B)

Arlette Patricia Keiser-Singy: Ihr musikalisches Herz schlägt für die Folk- & Bluegrass-Musik. Sie spielt Gitarre und ist Harmonie- und Lead-Sängerin bei «Misty Blue».

Bei der Keiser Twins Galaband ist sie als Background-Sängerin tätig und ist auch für diverse Projekte als Gitarristin und Sängerin aktiv. In den Jahren 2009 & 2016 produzierte sie gemeinsam mit ihrem Mann Peter zwei "Chinderliedli"-CDs, welche beide von der «Vereinigung zur Förderung Schweizer Jugendkultur» mit dem «Goldenen Chrönli» ausgezeichnet wurden. Sie arbeitete mit grosser Leidenschaft über 20 Jahre als Musikpädagogin an der Musikschule Konservatorium Zürich (MKZ). Zu ihrem Lebenslauf gehört auch ein 2-jähriger England-Aufenthalt, der sie musikalisch prägte, sowie unzählige Reisen in die ganze Welt, bedingt durch ihre Flugtätigkeit bei der damaligen Swissair (1981-1996).

Sarah Fischer: Sarah spielt bei «Misty Blue» Gitarre und singt.

Ausserdem ist sie Mitglied der Irish Folk Band «flying fingers». Sie war Sängerin in Big Bands, Salsaund Jazzformationen sowie einer Party-Band und tritt mit ihrer Gitarre auch solo auf.

Diverse Aufenthalte in Lateinamerika (insbesondere in Ecuador) haben ihr Leben geprägt und weckten ihre Leidenschaft für Canciones.

Hansj Looser: Hansj spielt bei «Misty Blue» das Five-String-Banjo sowie Mandoline und singt.

Er war seit seiner Jugendzeit Mitglied diverser Rock- und Bluesbands und erlernte die feine Kunst des Banjo- und Gitarrenspiels bei Banjo-Meister Jens Krueger.

In seinem Musighüsli in Pfäffikon/ZH sowie an der Musikschule Freienbach unterrichtet er Banjo, Gitarre und Mandoline.

Peter Keiser: Peter spielt bei «Misty Blue» den soliden Bass. Zusammen mit seinem Zwillingsbruder Walter gehört er zum musikalischen Urgestein der Schweizer Musikszene. Unzählige Studioarbeiten, Schallplattenproduktionen und Live-Auftritte gehören zu seinem musikalischen Schaffen.

Walter Keiser: Walter Keiser, der Zwillingsbruder von Peter, ist unser sicheres Fundament.

Walter ist auf seinem akustischen Schlagzeug "un-schlag-bar" und bereichert unsere Musik mit seinen Grooves. Auf unseren beiden CDs hat er einige Lieder mitgeprägt. Bei unzähligen nationalen und internationalen Musikproduktionen ist er – teils auch mit Peter zusammen – zu hören.